

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 29 juin 2023

LA CONSTRUCTION D'UNE NOUVELLE ÉCOLE FRANCOPHONE COMMENCE À REGINA

La construction d'une nouvelle école francophone de la prématernelle à la 6^e année, qui sera située dans le nord de Regina, est officiellement en cours.

« Le ministère de l'Éducation est engagé à renforcer la langue française et la culture francophone en Saskatchewan en améliorant l'accès à l'éducation en français », a déclaré le ministre de l'Éducation, Dustin Duncan. « La nouvelle école francophone témoigne également de l'engagement de la Saskatchewan en matière de langues officielles à l'échelle provinciale et panafricaine ».

La date d'ouverture de la nouvelle école est prévue pour janvier 2025.

Le gouvernement de la Saskatchewan a investi environ 23,5 millions de dollars dans la construction de cette nouvelle école. La nouvelle école fait partie d'un plan d'immobilisations sur six ans entre le ministère de l'Éducation et le Conseil scolaire fransaskois (CÉF), qui comprend un engagement à construire trois nouvelles écoles francophones dans la province. L'école de Regina est la première de ces trois écoles à être mise en chantier; celles de Saskatoon et de Prince Albert sont actuellement en phase conceptuelle préliminaire.

La superficie estimée de la nouvelle école, qui pourra accueillir jusqu'à 325 élèves, est de 3 547 mètres carrés, ce qui est deux fois et demie plus grand qu'une patinoire de hockey. La nouvelle école comptera également 38 places en garderie qui seront relocalisées à partir de l'École du Parc, ainsi que 13 nouvelles places, pour un total de 51 places en garderie dans la nouvelle école.

Le gouvernement du Canada fournira 3,9 millions de dollars pour la création d'un espace partagé d'environ 800 mètres carrés dans la nouvelle installation scolaire. Cet espace servira à accueillir des activités ou des événements culturels communautaires. Le contrat de construction du bâtiment a été attribué à Quorex Construction, de Regina.

« Nous avons attendu cette nouvelle école à Regina pendant de nombreuses années », a indiqué Alpha Barry, président du Conseil scolaire fransaskois. « Il va sans dire que nous sommes très heureux que le projet soit finalement en cours. Ce projet sera bénéfique à nos familles et à notre communauté de nombreuses façons ».

Depuis 2008, le gouvernement de la Saskatchewan a engagé près de 2,4 milliards de dollars dans des projets d'infrastructure scolaires. Ceux-ci comprennent 60 nouvelles écoles et 30 projets majeurs de rénovation des immobilisations ainsi que cinq projets additionnels approuvés conformément au Programme de financement des projets mineurs de rénovation des immobilisations.

Renseignements :

Chelsey Balaski
Ministère de l'Éducation
Regina
Téléphone : 306-787-1414
Cellulaire : 306-527-7273
Courriel : chelsey.balaski@gov.sk.ca

Claude-Jean Harel
Conseil des écoles fransaskoises
Cellulaire : 306-527-4180
Courriel : cjharel@cefsk.ca